

Liebe IsraelwallfahrerInnen,

mit Wehmut müssen wir in diesen Tagen ins Hl. Land schauen, das wir doch voller Sehnsucht besuchen wollten. Für mich persönlich ist es auch besonders bitter, da ich die dritte Israelwallfahrt in meiner Zeit als Pfarrer in 26 Jahren nunmehr absagen muss. Aber wer mich kennt, weiß, dass ich ein gestecktes Ziel nicht aufgeben kann. Und so habe ich bereits für das Jahr 2022 nach Absprache mit Herrn Krauze die Herbstferien in Hamburg für eine Wallfahrt in das Land unseres Herrn geplant. Ich würde mich sehr freuen, wenn viele, am besten natürlich alle, die jetzt angemeldet waren, und natürlich auch noch gerne weitere Interessierte, den Berg Zion in den Augenschein nehmen würden. Das Jahr des Herrn 2022 ist eben auch noch einmal ein besonderer Anlass zu Wallfahrten, da wir am 23.01. unsere Pfarreigründung begehen werden. Es ist ein uralter Brauch zu solch festlichen Anlässen eine Pilgereise zu unternehmen; Pilgern bedeutet eben auch, auf Schritt und Tritt Gott suchen und finden.

Gott befohlen!

Ihre und Eure Pilgerpriester

Pastor Chido Ene

Pfarrer Ulrich Krause